

30 años defendiendo ideas con el Consejo de Alumnos de la UA - Información - 01/10/2017



Foto de familia del 30 aniversario de la creación del Consejo de Estudiantes en la Universidad de Alicante. PILAR CORTÉS



El rector de la UA, Manuel Palomar, dando su discurso. PILAR CORTÉS



Uno de los momentos del acto celebrado en el Museo de la UA. PILAR CORTÉS

30 años defendiendo ideas con el Consejo de Alumnos de la UA

► La Universidad reconoce la labor del órgano estudiantil con motivo de su 30 aniversario con un emotivo homenaje a sus ex presidentes dentro de los Encuentros del Proyecto Alumni

REDACCIÓN

La Universidad de Alicante conmemoró este jueves por todo lo alto el trigésimo aniversario del Consejo de Estudiantes en un acto que se celebró en la sala Club del Museo de la Universidad y que contó con la participación de más de 400 personas.

Sin duda, los ex presidentes del órgano de representación estudiantil de la Universidad de Alicante fueron los principales

protagonistas de un acto en el cual se reconoció la labor realizada por este órgano además de destacar su función y utilidad. Tanto el actual presidente, Edgar Martorell, como los ex presidentes, José Manuel Mora; Luis Concepción; Trini Amorós; Ismael Vicedo; José Manuel Fuentes; Herick Campos; Juan Ángel Conca; Luis Marco; Cristian Sirvent; David Navarro; Elena Garrigós; y David Morcillo, recibie-

ron un cálido homenaje de una sala que respiraba historia universitaria por los cuatro costados. Los protagonistas, -estuvieron presentes en el acto casi todos-, recibieron de manos de la vicerrectora de Estudiantes y Empleo, Nuria Grané, una distinción en recuerdo de este trigésimo aniversario y en representación de todos ellos, tomó la palabra Luis Marco, quién realizó un recorrido por la historia del Con-

sejo de Alumnos -antes Consejo de Alumnos-, recordando a cada uno de los ex presidentes.

El rector, en su intervención cerrando el acto, destacó el «compromiso de servicio mostrado por todos los presidentes del Consejo de Alumnos» y agradeció su dedicación a la «representación estudiantil en nuestra Universidad». Quiso destacar que «somos, en fin, una consecuencia, un resultado de la de-

No perder nunca el contacto con los ex alumnos de la UA

► El acto lo organizaron el Consejo de Estudiantes y el Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo y se enmarca los Encuentros del Proyecto Alumni, un proyecto institucional, que tiene como finalidad promover y mantener vínculos permanentes y dinámicos con las exalumnas, exalumnos, amigos y amigas de la UA, en el desarrollo de proyectos, así como en otras actividades de proyección social y cultural lideradas por la UA. Se quiere que después del paso por la UA los ex alumnos se sientan parte de esta institución y porque quieren seguir apoyando en la inserción laboral; seguir contando con los ex alumnos cuando quieran seguir formándose y asistiendo a todas aquellas actividades que sean de interés; quieren seguir estando al lado cuando quieran hacer uso de todas las ventajas y servicios que te ofrecemos, y seguir ayudando a mantener el contacto, tanto entre los compañeros de promoción, como con todos aquellos egresados que, bien del misma área de conocimiento o bien de otras áreas, que puedan necesitar en algún momento y lugar e incluso los propios alumnos podrían ayudar a otros egresados. r.j.

mocratización, de la alianza entre los derechos civiles y políticos entonces recién reconquistados y de los derechos sociales que empezaban a esbozarse en nuestro país» y que eso se demostró con la creación del Consejo de Estudiantes.

El acto se enmarca en los Encuentros del Proyecto Alumni, una iniciativa institucional que aglutina a las egresadas y egresados de la Universidad de Alicante. Por este motivo, el rector hizo entrega de un reconocimiento al Banco Santander Universidades por su especial contribución a este proyecto.

Este acto conmemorativo de los 30 años de Consejo de Estudiantes finalizó con la actuación del grupo de teatro alicantino Improvencia así como del grupo musical CaféRock, integrado por antiguos estudiantes de la Universidad de Alicante.